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SINFONIA
Коллекция Sinfonia — это, без преувеличения, симфония света! Роскошные 
и нежные, элегантные и воздушные модели потрясающе впишутся в 
классический интерьер, добавив ему великолепия и утонченности. 
Каноническая форма плафонов цвета шампани претерпела небольшие 
изменения — в них появились геометрические грани, которые придают им 
четкость и строгость, создавая ощущение чистоты и невесомости. Плафоны 
поддерживаются каркасом цвета античной бронзы и венчаются изящными 
подвесками, которые переливаются в свете.
Серия Sinfonia — свет, который не только видно, но и «слышно»!
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VL4184W01
цвет: античная бронза | шампань | прозрачный
color: antique bronze | champagne | transparent

E14 x 1 40W  

The Sinfonia collection is, without exaggeration, a symphony of light! Luxurious 
and delicate, elegant and airy models will perfectly fit into a classic interior, 
adding splendor and refinement to it. The iconic shape of the champagne-
colored plafonds has undergone a slight modification — they have geometric 
facets giving them sharpness and chastity, creating a sense of purity and 
weightlessness. The plafonds are supported by a frame of antique bronze color 
and are crowned with elegant suspensions shimmering in the light.
Sinfonia series – the light that can be not just seen, but also “heard”!
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VL4184L06
цвет: античная бронза | шампань | прозрачный
color: antique bronze | champagne | transparent

E14 x 6 40W  
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VL4184L08
цвет: античная бронза | шампань | прозрачный
color: antique bronze | champagne | transparent

E14 x 8 40W  
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